

Dalam Terik Matahari Anggota Polres Ciko, Bantu Dorong Mobil Pemudik yang Mogok

A. Subekti - CIREBON.PUBLIKJABAR.COM

May 3, 2022 - 16:33



Dalam Terik Matahari Anggota Polres Ciko, Bantu Dorong Mobil Pemudik yang Mogok

KOTA CIREBON - Kesigapan personil yang sedang melaksanakan pengamanan Ops ketupat Iodaya 2022. Khususnya personil Posyan Rest Area 207.A. Dimana sigap dan trengginas, sisingkan lengan dan membantu mendorong mobil salah seorang pemudik yang mogok ditengah jalan pintu masuk rest area 207.A,

Selasa (03/05/2022).

Langkah cepat dan tanggap yang dilakukan oleh personil ini, Guna menghindari terjadinya hambatan arus lalu lintas saat mudik lebaran.

Sementara Kapolres Cirebon Kota AKBP M. Fahri Siregar, SH.S.IK.MH. mengatakan, "Langkah Spontan oleh personil tersebut, merupakan aksi membantu mendorong mobil ini merupakan salah satu wujud pelayanan prima Kepolisian kepada masyarakat yang membutuhkan pertolongan," ungkap Mantan Kasubdit Gakkum PMJ ini.

Fahri mengatakan, "apa yang telah dilakukan oleh Personil tersebut bukan semata-mata hanya tugasnya sebagai seorang Anggota Polri, itu juga karena naluri kemanusiannya yang muncul saat ada orang lain yang membutuhkan bantuan. Polisi dan kita semua wajib membantu apabila menemui warga yang membutuhkan bantuan, sehingga pelayanan kepolisian dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat," ucap Kapolres Ciko melalui Kasi humas Polres Ciko.

"Melayani masyarakat sudah menjadi tugas Kami sebagai Anggota Polri, namun diluar itu sebagai sesama manusia harus saling tolong-menolong. Terlebih kepada seseorang yang sedang kesusahan," ucap Iptu Ngatidja, SH.MH.

Dihimbau kepada seluruh warga masyarakat tetap menerapkan protokol kesehatan diantaranya memakai masker, mencuci tangan, menjaga jarak, mengurangi mobilisasi dan menghindari kerumunan. Jika membutuhkan bantuan polisi bisa menghubungi Call Center 24 jam pada nomor TMC 0895 3842 13712 dan PAWAS 0815 7262 9112, imbuh Iptu Ngatidja. SH.MH Kasi humas Polres Cirebon Kota. (Bekti)